



Schulleitung

Waldorf, den 20.12.2022

Schulinformation 2022/2023



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Kurz vor den Ferien möchte ich mich bei Ihnen und Euch für die gute Zusammenarbeit bedanken! Die Ferien sollten nun im Zeichen der Erholung und Entspannung stehen!

Hier noch einige Informationen:

Niko-WM

In den letzten Wochen fand an unserer Schule eine Niko-Fußball-WM statt. Jede Klasse war mit einem gemischten Team vertreten. Die Spiele fanden ausschließlich in der Pause statt und durften von den Klassenkamerad:innen bejubelt werden. Nun stehen die Teams für das Finale fest. Heute findet das Endspiel statt und wird für die Klassen per Livestream in die Aula übertragen. Vielen Dank an Herrn Reiners, der die großartige WM organisiert hat.

Herzlichen Dank an alle Künstler:innen

141 unterschiedlichste Tannenbäume wurden Anfang Dezember von den Schüler:innen der Nikolaus-Schule gemalt und gestaltet. Die tollen Bilder schmücken unsere diesjährige Weihnachtskarte. Um alle abgegebenen Tannenbäume bewundern zu können, scannen Sie den abgebildeten QR-Code oder nutzen den Link <https://youtu.be/YVU1OTQ05gs>.



Nikolaus-Basar

Ein großer Erfolg war unser diesjähriger Nikolaus-Basar, der erstmalig ausschließlich draußen stattgefunden hat. Herzlichen Dank an die Nikolaus-Beauftragten, Eltern, Kinder und das Team der Nikolaus-Schule, die mit viel Eifer, Engagement und Mühe schöne Basteleien und Leckereien im Vorfeld hergestellt haben und durch den Verkauf einen **Erlös von 4592 €** erwirtschaftet haben.

Wir freuen uns sehr, die Waisenkinder in Uganda dieses Jahr mit solch einem hohen Betrag unterstützen zu können.

Weihnachtsfeier

Gerne möchte ich Sie an unsere Weihnachtsfeier am **Donnerstag, dem 22.12.2022** um **8.45 Uhr** in unserer Aula erinnern, zu der Sie herzlich eingeladen sind.

Das Rahmenprogramm gestalten die Schüler:innen der Klassen G3, G7, G9 und die Kinder der Zumba-AG. Außerdem wird der Scheck mit dem Erlös des Nikolaus-Basars an Vertreter:innen der Kolping-Familie übergeben, die Niko-WM-Sieger geehrt und die Schätzkönige und Schätzköniginnen unserer diesjährigen Schätzaktion verkündet.

Der Unterricht endet an diesem Tag nach der vierten Stunde um 11.50 Uhr. Die OGS-Betreuung findet normal statt.

*Das Team der Nikolaus-Schule
und ich wünschen Ihnen und Ihren Familien*



Am **Montag, den 09. Januar 2023** starten wir gut erholt in ein neues Jahr.
Der Unterricht findet nach Plan statt.